

## Aktuelle Themen

### *Thema: Fernsehen*

*Eltern müssen sich bewusst machen, dass ihre eigenen Fernsehgewohnheiten von ihren Kindern übernommen werden.*

Da wir das Fernsehen nicht abschaffen können, sollten wir versuchen, seine negativen Auswirkungen so gut wie möglich in den Griff zu bekommen. Ein Elternabend zu diesem Thema ist deshalb wichtig, weil es vielen Eltern gar nicht bewusst ist, dass sie selbst es sind, die zu einem großen Teil die viel beklagten üblen Fernsehgewohnheiten ihrer Kinder prägen. Wie in allen Bereichen übernehmen Kinder auch beim Fernsehen die Gewohnheiten ihrer Eltern. Wenn der Fernsehapparat schon früh morgens eingeschaltet wird und die Familie den ganzen Tag begleitet, dann müssen sich Eltern nicht wundern, wenn ihre Kinder „abhängig“ werden.

Bereits vor acht Uhr morgens sehen viele Kinder fern. Gerade in dieser Zeit werden Zeichentrickfilme und Serien übelster Machart angeboten. Ihre einzige Absicht ist, möglichst viele Zuschauer anzulocken und durch geschickt eingestreute Werbespots die Werbeeinnahmen zu erhöhen. Der Trend, Kinder immer stärker als Konsumenten zu sehen und entsprechend zu „bewerben“, ist dabei unübersehbar. Die Produzenten solcher Sendungen machen es sich zunutze, dass Kinder im Kindergartenalter kaum zwischen Reklame und Sendung unterscheiden können.

